

## CLUB DEPARTAMENTAL PASCO BRINDA HOMENAJE A MINISTRO DE ENERGIA Y MINAS



El pasado jueves, el Club Departamental de Pasco, rindió homenaje al Ministro de Energía y Minas, Ing. Glodomiro Sánchez Mejía, tras reconocer el trabajo que vienen haciendo en la cartera energética, dejando en alto el nombre de la región que lo vio nacer.

Amilcar Villacorta Perales, Presidente de la institución departamental, señaló que el homenaje, se organizó en coordinación con otras asociaciones

representativas de pueblos de Pasco enclavadas en Lima, así como instituciones que llevan el nombre del Héroe de la Medicina, Daniel Alcides Carrión.

“Muchas instituciones nos reunimos para rendirle un homenaje a un hijo pasqueño, tenemos que aunarnos para apoyar a un amigo, queremos que sea el mejor Ministro en esta época y de todos los tiempos, porque vemos que se preocupa mucho por su trabajo, y se sigue manteniendo humilde ante su gente”, subrayó.

En la ceremonia, estuvieron, presentes figuras de ámbito nacional, entre ellos el ex Ministro de Educación, Gerardo Aysanoa, y el “patriarca” de la minería peruana, Alberto Benavides de la Quintana, quien destacó el trabajo del actual Ministro, sobre todo en la búsqueda de fortalecer el sector minero y propulsar la filosofía de una nueva minería con rostro social.

A su turno el homenajeado, agradeció el gesto del club departamental y a todos los asistentes a la ceremonia, precisando que no cesará en su trabajo de sacar adelante el país, sobretodo buscando un mejor desarrollo para su tierra natal.

“Esta reunión me estimula aún más para seguir trabajando en nombre de Pasco, por todas las provincias, sobretodo con el apoyo de Uds., con el apoyo del empresariado minero que apuesta por un mejor desarrollo del país, agradezco a Uds. por este momento que se dan para estar conmigo, hay que seguir trabajando para nuestra región”, mencionó.